



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	P-10024
Prix	155 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Studio 22.8 m² refait à neuf – Villa Patria – Secteur Valrose / Cimiez – Nice Rare sur le secteur Au cœur du très recherché quartier Valrose, dans la magnifique Villa Patria (belle résidence bourgeoise début XXe avec parc arboré et entretien irréprochable), superbe studio avec coin nuit de 22.8 m² Carrez entièrement rénové en 2021 et vendu actuellement loué. Pièce de vie avec coin cuisine équipée neuve (plaque vitro, hotte, frigo, rangements sur mesure) et un coin nuit au calme. Très belle salle d'eau avec douche, meuble vasque et WC Nombreux rangements intégrés, sol en carrelage, double ...

Completely renovated 22.8 sq m studio apartment – Villa Patria – Valrose/Cimiez area – NiceRare find in this areaIn the heart of the highly sought-after Valrose district, in the magnificent Villa Patria (a beautiful early 20th-century bourgeois residence with a landscaped park and impeccable maintenance), a superb 22.8 sq m (Carrez law) studio apartment with a sleeping alcove, fully renovated in 2021 and currently tenanted.Living area with a brand-new, fully equipped kitchenette (ceramic hob, extractor hood, refrigerator, custom-built storage) and a quiet sleeping alcove.Beautiful bathroom ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

